

# Fallece a la edad de 93 años el legendario Willie Mays

Vea la P 4



Fil 4:13 **TODO LO PUEDO EN CRISTO QUE ME FORTALECE**

Año 48

21 al 27 de Junio del 2024

12 Páginas

## el Latino Semanal

Edición 2221

Establecido en 1976

# Asesinado por una estafa: un padre se quitó la vida después de perder sus ahorros a manos de bandas criminales internacionales. *Él no es el único*



Sentado a la mesa de la cocina, Matt lucha por contar los acontecimientos de los últimos meses. “En cuanto descubrí que se tra-

taba de un suicidio, estuve 100% seguro de que se trataba de una estafa”, afirma.

“Nuestro padre, desde el día en que nació hasta hace seis meses, siempre fue una persona positiva y feliz. Esto fue literalmente lo único que le sucedió en su vida, lo cambió y lo aplastó”.

En una granja de caballos en el norte de Virginia, rodeada de extensos campos y establos, la familia se reúne en la casa de su hermana menor Adrienne, algo que han hecho mucho en los tres meses desde que su padre se quitó la vida después de ser víctima de un ataque. Llamada estafa de “matanza de cerdos”.

Las estafas, que en su mayoría se llevan a cabo en el sudeste asiático, reciben ese nombre porque impli-

can “engordar” a las víctimas antes de quitarles todo lo que tienen. Los estafadores detrás de ellos adoptan identidades falsas en línea y pasan meses preparando financieramente a sus víctimas para que inviertan en sitios web fraudulentos de criptomonedas.

Dennis Jones, un ávido corredor y fotógrafo, era adorado por sus hijos y nietos. Descrito por su familia como “un poco activista”, este hombre de 82 años pasó gran parte de su jubilación trabajando con refugiados y debatiendo política en línea. Pero en los últimos meses de su vida se alejó de su familia y, habiendo estado divorciado durante años, se hizo amigo de una mujer llamada Jessie en Facebook.

Los dos habían estado hablando en línea durante meses y construyeron una relación cercana. Finalmente, Jessie convenció a Dennis para que invirtiera en criptomonedas.

Dennis obedeció. Sin siquiera conocer a Jessie en persona, gastó todo lo que tenía y, cuando no le quedó nada, ella exigió más. Hasta que un día el dinero desapareció dejándolo en la ruina.

A principios de marzo, los hijos de Dennis programaron una reunión para ayudar a su padre a recuperarse después de la estafa. El plan era que él se mudara con Adrienne y su familia. “Queríamos que supiera que iban a cuidar de él”, dijo Matt.

Pero la mañana de la reunión ninguno de ellos

pudo localizar a Dennis. Matt condujo hasta el departamento de Dennis, pero no estaba en casa y todas las llamadas iban directamente al correo de voz. Pensaron que debía estar fuera en una de sus carreras largas. Una hora más tarde, la policía llamó a la puerta de Matt para informarle que Dennis se había quitado la vida.

Dennis fue una de las innumerables víctimas de una operación criminal global masiva dirigida predominantemente por pandillas chinas que han construido una industria de estafas multimillonaria en el sudeste asiático. Allí, han reunido un ejército de estafadores, muchos de ellos retenidos contra su voluntad en recintos vigilados y obligados a estafar a personas de

todo el mundo con los ahorros de toda su vida.

Es un robo a una escalera tan grande que los investigadores ahora lo llaman una transferencia masiva de riqueza de los estadounidenses de clase media a bandas criminales. El año pasado, estima el FBI, las estafas de matanza de cerdos robaron casi 4 mil millones de dólares a decenas de miles de víctimas estadounidenses, un aumento del 53% respecto al año anterior.

Si bien el crimen ocurre en línea, sus consecuencias en el mundo real. Fuentes policiales predicen que las pérdidas seguirán aumentando y, a medida que los delincuentes sigan fuera de su alcance, se seguirán perdiendo dinero y vidas.

**Cientos de empleos disponibles en el Condado de Palm Beach, vea la lista en nuestros «Clasificados»**  
Página 9